



# 学校だより

令和7年9月2日

第6号

**教育理念****「その道において一流」****学校教育目標 豊かな人間性を備えた生徒を育てる****山武中ポリシー****自ら考え考動し、共（生徒・教師・地域）に創る**

## 2学期のスタート

長い夏休みが終わり、生徒の元気な声とともに2学期がスタートし、学校に活気が戻りました。2学期は1学期の経験を生かし、「昨日よりは今日、今日よりは明日」と一歩ずつ生徒が前進していくように全職員で精一杯指導、支援してまいります。

今学期も引き続き、本校の教育活動にご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。

### 【始業式での大矢校長先生の話】

長かった夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりますが皆さん一人ひとり充実した夏休みにすることことができたでしょうか。

今年の夏休みは、多くのスポーツ大会が開催されました。その中の一つとして夏の甲子園大会では、沖縄尚学高校が初優勝を飾って幕を閉じました。その野球に関連して大リーグの話題を紹介します。知っている人もいると思いますが、大谷選手よりも前にメジャーリーグに行き、日本人初の野手としてメジャーで20年近く活躍したイチロー選手が、日本人選手として初めてアメリカ大リーグの野球殿堂入りを果たしました。そのイチロー選手の言葉に「努力したとしても報われると限らない。しかし、努力しなければ報われることはない。」という言葉があります。簡単に言ってしまえば「成果や結果を得るためにには、それに見合った努力や苦労が無ければいけない。」という意味です。

さらにイチロー選手は「努力しているかどうかは第三者が決めることで、自分がこれだけやったんだからと思っているうちは、たいしたことはない。自分が頑張っているという感触から抜け出し、自分のやりたいこと・やるべきことに夢中になれているかどうか。」そういう気持ちになってほしいとのことでした。

この2学期は、1年の中で一番長い学期になります。各学年、学級、個人として、勉強に行事に、部活動に、学校生活において努力を惜しまことなく、精一杯夢中になって取り組む2学期にしてください。たとえ結果が付いてこなかった場合でも、努力したことは必ず自分自身を成長させているはずです。

皆さんの「努力」が感じられ、そして「やるべきことに夢中になって取り組む」2学期を期待しています。

## 【2学期の目標について 代表生徒】

2学期の目標や改善したいことを話しました。

### 1年生代表生徒

- ・2分前着席等の時間の使い方や人を思いやる言動を改善したい。
- ・他の人の気持ちを考えた言動が1学期は足りなかつたので、それができるように学年全体で取り組みたい。仲間を思いやり協力できる、そして、「考動」し笑い合える学年になるよう一人ひとりが意識して全員で良い学年になるように取り組みたい。

### 2年生代表生徒

- ・時間への意識やリーダーとしての自覚を向上させたい。
- ・生徒会や委員会活動等、一部の人だけが頑張るのではなく、先輩らしく皆で取り組みたい。合唱コンクールに向けては、納得のいく合唱になるようにしたい。

### 3年生代表生徒

- ・総合体育大会やコンクール等でこれまで積み重ねた成果を出す経験をした。これらを糧にして今後、頑張りましょう。
- ・3年生として日々の小さな行動を今後、学校の中心となる2年生に見せていく。
- ・「受験は団体戦」なので、授業を大切にしたい。
- ・クラスで声をあわせて取り組み、最高の合唱にしたい。

## 新給食センターの給食開始

本日から、新給食センターで調理された給食が配食となりました。8月27日の給食の試食にご協力いただきありがとうございました。

新給食センターでは、毎日およそ3000食を調理します。食器もこれまでと少し変わりました。



## 9月の行事予定

月	日	曜日	行事予定
9月	1日	月	始業式 部活動中止 避難訓練（地震）
	2日	火	給食開始 全学年実力テスト 部長会
	4日	木	臨時評議会
	8日	月	教育実習生実習開始（～30日）
	9日	火	1年生 「山の体験」（午前）
	12日	金	1年生歯科健康教室
	24日	水	3年生三者面談 ※給食後下校 25日（木）・29日（月）・30日（火）
	25日	木	脊柱側弯症二次健診
	26日	金	生徒集会（学習・歌声）生活習慣病予防健診・貧血検査 英語検定

## 9月も熱中症予防対策が必要です。

今後も残暑が厳しいとの予報が出ています。登校する際に次の点について留意ください。

- ・熱中症予防のために朝食を摂って登校する。

朝食を摂ることは、就寝時に失われた水分と塩分を補給できる「朝一番の熱中症予防対策」です。ご家庭でも朝食をすませて登校するようご協力ください。

- ・水筒を忘れずに

こまめな水分補給をするよう学校でも声をかけます。  
十分な量の水分を持たせてください。



## 安全な下校のために

日没時刻が早くなることに伴い9月以降の下校時刻が変更となります。  
安全な下校のために、自転車のライト等の確認をお願いします。

